

## Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen am  
03. März 2015

### Sanierung Landesstraße L3028

---

#### Beschluss Nr. 0007

Der Magistrat der LHW wird gebeten, mit den zuständigen Fach-Ämtern im Land zu sprechen, um eine Sanierung der Landesstrasse L3028 zu fordern, die sich im Moment - im Bereich „Bahnübergang“ (Ortseingang von „Niedernhausen“ kommend) bis einschl. „Bahnbrücke Medenbach“ - in einem desolaten Zustand befindet und „dringend“ saniert werden muss.

Weiterhin fordert der OBR über den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden die Landesregierung auf, die hier zurzeit angeordnete Höchstgeschwindigkeit „70“ auf „50“ zu reduzieren, da sich diese Straße noch in der sogenannten „Ortslage“ befindet.

#### Begründung:

Der an die L3028 grenzende Gehsteig wäre dadurch sicherer. Immerhin wird dieser Teilabschnitt der L3028, als mögliche Autobahnumgehung genutzt und stark frequentiert, was für die Fußgänger zu einem zunehmenden Risiko wird. Diese Menschen brauchen diesen Gehweg, zum Erreichen des EDEKA-Marktes als Einkaufsmöglichkeit, aber auch ebenso für die Ländchesbahn, die den Auringern als wichtiges Reisemittel zur Arbeit bzw. den Schülern zum Schulweg dient.

#### Verteiler:

Dez. IV            z.w.V.

1011            Wv.

Frommann  
Ortsvorsteher